

ARMED REVOLUTIONARY ORGANIZATIONS OF MEXICO

DOCUMENTS AND PUBLICATIONS

**A la prensa local y
nacional**

REEL 1 FOLDER 16

MANDEVILLE SPECIAL COLLECTIONS LIBRARY

UNIVERSITY OF CALIFORNIA, SAN DIEGO

A LA PRENSA LOCAL Y NACIONAL

La Unión de Productores Independientes de Café una vez más quiere patentizar a la opinión pública nacional lo siguiente:

Que desde hace casi cuatro años los guerrerenses hemos venido padeciendo las consecuencias nefastas de un régimen caciquil al que los problemas del pueblo le importa menos que un camino resolver. El régimen Abarca Mirandista que padecemos los guerrerenses ha sido señalado por esta organización independiente al servicio del pequeño productor de café como el principal culpable de la falta de solución a los problemas que padece el pueblo de nuestra sufrida Entidad, desde que esta organización nació ha venido denunciando los atropellos que las diferentes policías vienen cometiendo en esta región de Costa Grande. Ahora tenemos la oportunidad de demostrar a los incrédulos el porqué de nuestra lucha. La prensa local principalmente el diario revolución se ha concretado a falsificar los hechos objetivos que le hemos venido señalando al desgobernado de nuestro Estado. Pero para confirmar las tesis de nuestro movimiento cívico en contra de las hordas de caciques Abarca-Mirandistas tenemos los recientes crímenes cometidos por la policía de Abarca Alarcón aquí en Atoyac donde perpetraron la vida 9 ciudadanos entre ellos una valiente mujer costeña que hizo pagar a uno de los verdugos del pueblo con su propia vida la ofensa a este vilipendiado pueblo guerrerense, que una vez más sufría la agresión sangrienta de un gobierno inútil.

Los hechos de sangre con que el régimen de caciques Abarca-Mirandistas ha ensuciado los hogares guerrerenses (los que tenemos más en la memoria) son los siguientes:

1o.-La masacre de Iguala el 30 de diciembre de 1962, donde la metralla gansteril de los cebollos abarquistas cegaron la vida a 30 campesinos.

2o.-La masacre de San Jerónimo de Juárez donde cayeran acribillados los campesinos José Olea y su hijo (estudiante) y otros 3 campesinos que encabezaban la lucha por el reparto de las tierras de los latifundistas de ese lugar.

3o.-La muerte de Pedro Cortés, quien fungía como Presidente del Comisariado Ejidal de San Luis Acatlán y cuyo delito (según los caciques abarquistas) era el de ser Cívico. El crimen fue ordenado por el Presidente Municipal de aquella población quien goza impunemente de todas las garantías caciquiles.

4o.-La muerte de David Ramos, Presidente del Comisariado Ejidal de Tecpan de Galeana, que fue asesinado por los caciques de ese lugar con el apelo del desgobernador Abarca.

5o.-La muerte de José Morales por el pistolero Rutilo Ramírez en Coyuca de Catalán.

6o.-El asalto a mano armada a las Oficinas del Consejo de Autodefensa de Iguala donde cayeron acribillados 3 niños entre ellos un hijo del Presidente de la mencionada Organización.

7o.- La muerte del Lanchero de Acapulco Tomás Diego Pace quién era dirigente de la CROM. y perdiera la vida en manos de los pistoleros comotados y agentes de la policía judicial de Abarca Alarcón.

8o.- Los asesinatos del Sr. J. Jesus Avilés cometido por Victórico López (cevollo) que goza de una diputación y que tiene una cadena de crímenes, pues él directamente intervino en la masacre del 30 de diciembre de 1962.

9o.- Los asesinatos de los campesinos Lucio Sánchez, Policarpo Vieyra, Solsticío Arreola y Tornisio Hernández en el Poblado de San Antonio de las Tejas a quienes el nefasto cacicazgo mandó asesinar.

Por otra parte las hordas criminales de régimen caciquil Abarca-Mirandista pretenden saquear otra vez más las oficinas del Consejo de Autodefensa del Pueblo de Iguala (CADI) a cada rato sitian la casa del Sr. Elpidio Ocampo presidente de dicho organismo en esa ciudad y amenazan con disparar sus armas de fuego contra el indefenso pueblo que sostiene en alto los siete puntos por la solución correcta, a los problemas, de los sufridos guerrerense.

Como para frenar la lucha del pueblo por la solución a sus problemas los caciques Abarca-Mirandista han apresado al dirigente Cívico Genaro Vázquez Rojas quien desde hace casi siete meses sufre las, vejaciones, malos tratos y amenazas de muerte por quienes en contra de la voluntad popular se mantienen en el poder por las fuerzas de sus ametralladoras. Pero la lucha del pueblo es invencible y no descansaremos hasta que el asesino Abarca Alarcón abandone el poder Estatal que ha arrebatado al pueblo.

Por otra parte en cada mitin que el pueblo realiza los torbos asesinatos se encrespan para atacar al noble pueblo quien solamente exige la libertad a que tiene derecho y que les niegan los caciques. El domingo 14 del actual fueron apresados los ciudadanos Fausto Avila y Filiberto Solís por la policía Tecpaneca los cuales con la presión del pueblo fueron puestos en libertad, igualmente aconteció en la ciudad de Iguala donde fueron frutalmente golpeados los ciudadanos Donato Contreras y Roque Salgado quienes fueron arrebatados de las manos de los asesinos que comanda Jorge Sánchez.

Los cafecultores Independientes queremos dejar asentada nuestra más enérgica protesta por todos estos hechos que denunciarnos y pedimos el encarcelamiento para el cacicazgo Abarca-Mirandista, quien es el culpable de todo lo malo sucedido en Guerrero. Reiteramos alas altas autoridades del País nuestra petición de desaparición de Poderes de Nuestra Entidad, pues ellos o ellas son las que deben acabar con estos males que ya no soportamos.

A T E N T A M E N T E.

UNION DE PRODUCTORES INDEPENDIENTES DE CAFE.

Presidente
Pedro Contreras

Secretario
Samuel Adams

Tesorero
Eduardo Pino..